

Ford tritt EICC bei

Die Ford Motor Company ist stolz darauf, als erster Automobilhersteller der Electronic Industry Citizenship Coalition (EICC) beigetreten zu sein. Beim EICC handelt es sich um einen gemeinnützigen Zusammenschluss von führenden Elektronikunternehmen zur Optimierung der sozialen, ökologischen und ethischen Bedingungen in Unternehmen. Die EICC wird von der Industrie sowie von Nichtregierungsorganisationen und Regierungen gleichermaßen als weltweit führender Nachhaltigkeitsverband anerkannt. Der EICC-Beitritt unterstreicht die Selbstverpflichtung von Ford hinsichtlich der weiteren Verbesserung von Arbeits- und Umweltbedingungen in der gesamten globalen Lieferkette, die bereits heute anspruchsvolle Standards erfüllen muss.

Die Vollmitgliedschaft beim EICC erfordert von Ford die Identifizierung von möglichen Schwachstellen im eigenen Unternehmen und bei Zulieferern, von denen mindestens 25 Prozent durch Audits geprüft werden müssen. Ford unterstützt zudem aktiv die Ziele der Non-Profit-Organisation unter Einhaltung vereinbarter Normen und eines strengen Verhaltenskodex.

Die Organisation der Electronic Industry Citizenship Coalition besteht aus mehr als 110 namhaften Elektronik-Unternehmen, etwa 15 Prozent der Mitglieder sind aktuell Lieferanten von Ford. Der Beitritt von Ford lässt sich daher als natürliche Entwicklung bewerten, ähnlich der Fortschritte bei der Umsetzung des Ford Smart Mobility Plans zur Einbeziehung von Technologien und Konnektivität für zukünftige Mobilitätslösungen.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel


